

ESCRITORA JUANITA GALLARDO

"No me interesa la historia contemporánea"

Para presentar en Los Ángeles su última novela, "Déjame que te cuente" se encuentra de visita en la ciudad, la socióloga y escritora chilena Juanita Gallardo, quien acudió a una invitación cursada por la Corporación Octavio Jarpa Woll en el marco de la celebración del día internacional de la mujer. El encuentro con público y actores culturales angelinos se realizó en el auditorio Manuel Rodríguez de la Universidad de Concepción, ocasión en que la escritora y socióloga dictó una charla sobre la historia cómo ese libro una voz a histórica, "mi interés es promocionar qué sea la gente escriba historia regional, porque esta es una zona muy rica en historia y hay muy poco escrito al respecto". Señala que "a mí no me interesa sacar la luz una historia distinta donde las mujeres existen, donde los pobres existen y no solo estas historias de grandes héroes que después son estatuas de fierro. Por ahora no me interesa mucha relatar la historia contemporánea, esa la vivo solamente", precisó.

La autora de "Déjame que te cuente", novela que cuenta la historia de la mujer de O'Higgins, se encuentra de visita en Los Angeles, lugar donde vivió durante su infancia.



La escritora y su última obra, motivo por el que se encuentra de visita en Los Angeles.

Juanita Gallardo contó que donará un ejemplar de su obra a la Biblioteca Municipal donde ya se encuentra la historia de Balmaceda, entre sus obras se cuentan: Historia de Fuego que trata la historia de la cebolla de La Quinta y este invierno verá la luz una nueva novela histórica basada en la historia de "La Monja Alférez".

Antes residía en Los An-

geles y de su paso por la ciudad, allí por la década del 60 no guarda precisamente sus mejores recuerdos. Fue aquí donde le tocó vivir el terremoto del 60, en que la casa que habitaba junto a sus padres. Luego de esta traumática experiencia que no pasa inadvertida en su obra - donde se encuentran tantos más, de otros dos hechos que han marcado su vida - su familia proveniente de Punta Arenas se trasladó a vivir a Santiago, donde culminó su educación e ingresó a la Universidad a estudiar Sociología. "Me acordé de que yo vivía en donde ahora se encuentra el supermercado de Lider, pero todo eso se cayó para el terremoto del 60 y nos costó mucho encontrar una nueva casa. Para mí esa experiencia fue terrible y no costó mucho repentirme". Sus recuerdos gratos son de su paso por el Colegio del Niño Jesús, establecimiento educacional para señoritas donde cursó 3º, 4º y 5º de preparatoria.

"No me interesa la historia contemporánea." [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"No me interesa la historia contemporánea." [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)